
Unsere Kleene hat uns verlassen!



Unsere Kuschelkuh,
unsere Knutschkugel,
ein bezauberndes Lebewesen
hat uns gestern verlassen müssen.

Schwerste gesundheitliche
Probleme zwangen uns ihren
letzten Gang vorzeitig
einzuläuten. Laut unserem Arzt
hätten wir sie sonst daheim
ersticken lassen. Und das ging
nun überhaupt nicht.

Sie wird uns als stets gut
gelauntes und liebes
Familienmitglied in Erinnerung
bleiben, welches zu früh aus
unserer Mitte gerissen wurde.

Wir vermissen dich
Fanny !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

